

BASES

Este periódico se publica todos los días menos los festivos, repartiendo además gratis una edición, a los obreros.

Oficinas:
Beato Diego de Cádiz n.º 6.
y talleres en la misma casa.

LA INFORMACION

SUSCRIPCION

En Cádiz, al mes Ptas. 1'50
Provincias, trimestre € 5'00
Número del día 10 cénta.
Anuncios a precios módicos, con extensa circulación por insertarse en las ediciones que en gran número se reparten gratis.

PERIODICO DE LA TARDE

Juicio de los actos

Suele decirse que la anarquía es la armonía perfecta y si así fuera, si cupiera en el límite de lo posible la formación de una sociedad de ángeles arcángeles y querubines podríamos aceptar tales doctrinas como lógicas y fundamentales.

Desgraciadamente no es así; en el mundo cada hombre tiene su impulso, su manera de ser, su sistema de obrar y es absurdo suponer que en un momento dado puede aceptar todas las doctrinas y todos los pareceres que le dominen y que le invadan.

No es hablar por hablar; conocemos las doctrinas de todos los apóstoles de las ideas anárquicas, pero no hemos visto en ellas nada que sirva para edificar; sino todo lo contrario, para destruir.

Y esto no es francamente, una misión social; el hombre ha nacido para ser útil a sus semejantes, para trabajar por su desarrollo, por su prosperidad y por su bien.

La revolución social de que hablan los exajerados, no es más que una palabra hueca, vacía de sentido, sin finalidad alguna, porque la tendencia humana es la de crear y en manera alguna la de destruir.

No piden las escuelas societarias modificaciones lógicas, de aquellas que pueden y deben aceptar todas las escuelas; lo que piden es destruir y esto, francamente no puede ni debe aceptarlo persona de mediana razón y de mediado juicio.

POR TELEGRAFO

Madrid 21, 11'30.

Firma de Marina

Se han firmado los siguientes decretos y regias disposiciones del Ministerio de Marina:

Dispone se agregue a la Comandancia de Marina de Cádiz, al alférez de navío don Ramón Gámez Fossi.

Dispone la distribución del personal de segundos practicantes, sobrantes en el Apostadero de Cádiz.

De la Alta Cámara

En la sesión de hoy del Senado se aprobó el proyecto de administración y contabilidad del Estado.

Tras ligera discusión de los conservadores fueron aprobados varios créditos para los Ministerios de Gobernación, de Estado y de Hacienda.

Del Congreso

En el Congreso originose largo debate sobre supuestos alardes belicosos de los asistentes al Congreso Encarístico.

Iniciólo don Emiliano Iglesias, interviniendo los señores Lerroux, Soriano, Romeo y Azcárate.

Este aconsejó a sus correligionarios prudencia y tolerancia, no interrumpiendo la celebración de los anunciados actos y censurarlos después de efectuados.

Fué muy aplaudido el discurso del señor Azcárate.

El ministro de la Gobernación señor Barroso aconsejó prudencia, pues de ella depende el honor de España en este caso.

A petición de los señores Lavina y Burell, se acuerda que pasen al Tribunal de Cuentas del Reino, las del

Centenario de las Cortes de Cádiz en San Fernando.

Comenzó luego a discutirse el proyecto de creación de un Banco Nacional Agrario.

Suspéndese el debate.

Discútese luego el voto particular de los conservadores a la concesión de los créditos de Fomento.

Defiende dicho voto el Sr. Andrade, interviniendo en la discusión los señores Lacierva y Canalejas.

Este censura la conducta de los conservadores.

Suspéndese el debate.

Apruébase el proyecto de excavaciones artísticas.

La cuestión de los créditos

Se ha acentuado la oposición contra la concesión de determinados créditos.

El Sr. Espada visitó al Sr. Conde de Romanones en nombre de la minoría conservadora, para manifestarle que se opondrían a que se aprobaran cuantas disposiciones figuraban en la orden del día, y que implicaban la petición de créditos.

Los conservadores decían en el Congreso, que no accederán a la concesión de la menor suma para obras hidráulicas, mientras el Gobierno no detalle el coste de cada una y los créditos pasen por los Consejos de Estado y de Ministros.

Si tanto le urge al Gobierno aprobarlos, prolongue las sesiones de Cortes hasta Julio.

La minoría conservadora en la comisión de presupuestos, ha formulado voto particular al crédito hidráulico.

Lo defenderá el señor Andrade.

Campaña republicana

En reunión de la minoría conjuncionista se acordó emprender una campaña por medio de mítins, contra la guerra.

Los actos empezarán el domingo en Madrid.

Telegrama

La minoría radical del Congreso dirigió un telegrama de felicitación al Presidente de la República portuguesa.

En el Senado

El Presidente del Senado Sr. Montero Ríos, reunió a los jefes conservadores del Senado, para indagar su actitud respecto de los créditos.

Negaron realizar oposición, aunque estaban dispuestos a promover un prolijo debate.

Para mañana

Mañana empezará la discusión del proyecto sobre cobro del impuesto de tonelaje, en el que hay un voto particular del señor Allende Salazar.

La huelga de albañiles

Los maestros aparejadores rehuyen formar parte de la comisión de arbitraje designada por el señor Ministro de la Gobernación, creyendo que se han falseado las bases pactadas con los obreros.

No es cierto

El Sr. Rodríguez ha desmentido que pase a ocupar la cartera de Gobernación, aunque siempre se halla dispuesto para ocupar el cargo que le designe el Sr. Canalejas.

Lo de consumos

El Sr. Rodríguez ultima el reglamento provisional para la sustitución del impuesto de consumos.

Después redactará el proyecto de reglamento definitivo, el cual lo someterá al Consejo de Estado.

Lo de Canarias

El Sr. Sol y Ortega solicitó del señor conde de Romanones mayor amplitud en la discusión del voto del señor Domínguez Alfonso al dictamen del proyecto de división de las islas Canarias.

Los taberneros

El ministro de Hacienda, Sr. Rodríguez, recibió hoy la visita de una comisión de taberneros de Barcelona y Madrid.

Habláronle de los perjuicios que les ocasionan otros industriales.

Conferencia

Esta tarde conferenciaron en casa del Sr. Maura, los Sres. Dato, González Besada, Bergamín y Sánchez Guerra, acordando el voto particular al proyecto de concesión de créditos para obras hidráulicas.

Franceses y marroquies

Dicen de Tánger que una columna francesa compuesta de 2.000 hombres, al efectuar un reconocimiento en la selva Marora, fué sorprendida; el día 17, por una jarka mora formada por 4.000 marroquies.

Trabóse rudo combate, que duró 8 horas.

Los franceses tuvieron que cargar a la bayoneta contra los moros.

Los marroquies tuvieron considerables pérdidas.

Los franceses, un muerto y seis heridos, incluso entre ellos, dos oficiales.

El escuadrón de Victoria

Dicen de Larache, que anoche y por haber mejorado el tiempo, desembarcaron 150 soldados del escuadrón de Victoria, que condujo el vapor *Vicente Ferrer*.

Material de guerra

También se desembarcaron en Larache buen número de salakofs para la Infantería de Marina y 18 soldados de ingenieros.

Pronósticos del tiempo

El pronóstico que hace Sfeijoón para lo que resta del mes actual, es el siguiente:

Del 22 al 24 será generalmente tranquila la situación atmosférica de la Península, perturbándose un tanto el viernes 23 en la parte meridional, donde se registrarán algunas lluvias y tormentas, debido a un núcleo de fuerzas del Atlántico que se aproximará al Estrecho.

El domingo 25 irán acercándose a nuestra Península otras depresiones oceánicas procedentes de los parajes de Madera, las cuales causarán algunas lluvias y tormentas en nuestro SO., con vientos del primero al segundo cuadrante.

Del 26 al 27 se perturbará cada vez más el estado atmosférico en nuestras regiones porque avanzarán, aunque lentamente, hacia la Península las depresiones citadas, y producirán lluvias y tormentas, particularmente desde Andalucía y Portugal al Centro, con vientos del segundo al tercer cuadrante.

Del 28 al 29 actuará una depresión en la mitad meridional de la Península y otra en nuestro NO. y el Cantá-

brico. Continuará el régimen de lluvias y tormentas, que se extenderá por la mayor parte de nuestras regiones, con vientos de dirección variable.

El domingo 30 adquirirá gran intensidad la depresión del Cantábrico, que se hallará en el NO. de Francia, y persistirá la del S. de la Península, que se habrá corrido hacia el SE. Seguirán resgitrándose lluvias y tormentas bastante generales, con vientos del segundo al tercer cuadrante.

Excedentes de cupo Presentación en el Ayuntamiento

Los reclutas excedentes de cupo que se relacionan a continuación, se presentarán en la Secretaría municipal, sección de quintas, con sus pases militares, con objeto de hacerles conocer una comunicación del señor coronel del regimiento de Pavía.

Reemplazo de 1904

Antonio Escandón Rodríguez.

Reemplazo de 1905

Manuel Pérez Villalba.

Reemplazo de 1907

Arturo Pastrat García, Miguel Vega Bernal, Enrique Comín Caña, Francisco Domínguez Bernal, Antonio Pérez de Cos, Tomás Gutiérrez Martínez, Vicente Reyes Barea, Ricardo Espigado y Pérez, Juan Lomena Purcell, Andrés Cortés Taboada, José Muñoz Martínez, Dámaso Santos y Rojas.

Joaquín Recio Mirri, Manuel Rodríguez Martín, Manuel Díaz Simendín, Adolfo García Laherrán, Juan Toro ó Juan Cortés Guerrero, José Bermás Beca, Manuel Machuca, Mariano Joaquín Baras y Artes, Salvador Arias Romero, Antonio Castro y Pola, Diego Vela Jiménez, Antonio Rojas Jiménez, Francisco Fernández Trujillo.

Reemplazo de 1908

Julián Vázquez Jordán, Ricardo Fernández y Fernández, José Perea y Carmona, Ramón Marín Crespo, Manuel de la Cruz Prieto, José Pérez y Fuentes, Manuel Martínez Muñoz, Manuel Vela Estudillo, José Brea García, José Jiménez Moreno, Manuel Moreno Rosendo, Rafael Delgado Rico.

Reemplazo de 1909

Francisco Wampersin Gómez, Enrique Pérez, Basilio Llamas Pérez, Ignacio Pérez y Pérez, Domingo Mardona Avila, Joaquín Amigueti Dovosa, Manuel Soya Vázquez, José Jaén Barco, Francisco A. Casanova y Rosado, Julio Sánchez Gutiérrez, Benito Plaza Vera.

Cádiz 21 junio 911.

Un perdido de sangre real

Ha ingresado en la cárcel, Mario Amadeo, barón Delord, nacido en 1880 en el palacio de Carignan, en Turín.

Según dice, es hijo natural del difunto duque de Aosta, príncipe de Saboya, que reinó en España de 1871 a 1873, con el nombre de Amadeo I. Su madre, francesa de origen, se apellidaba Delord.

El duque de Aosta quiso siempre mucho a su hijo, y en el lecho de muerte se lo recomendó a su hermano el rey Humberto.

Creció el joven Mario Amadeo, y cuando ya fué mayorcito cobró las 100.000 liras que su padre le dejara. Gastólas alegremente en compañía de mujeres bellas y poco cuidadosas de su reputación, y en breve vióse sin un céntimo.

Su madre, que se había casado con el conde Zecco de Loges, noble de Venecia, intentó en varias ocasiones moderar los ímpetus del joven.

Pero como éste persistía en su vida disipada, indignóse y le embarcó como grumete á bordo de un buque carbonero, propiedad del famoso armador de Génova, Raggio.

Durante cuatro años Mario Amadeo corrió el mundo lamentándose de su desgracia, y cuando logró que le desembarcaran en su tierra, no se había enmendado y seguía pensando en el lujo y los placeres.

Su madre, ablandada, dióle algún dinero, vistióse con elegancia, empezó nuevamente á frecuentar el gran mundo y logró que se prendara de él la hija del conde Rinaldi, aristócrata de nuevo cuño y de fortuna inmensa.

Mario Amadeo, transformado en el barón De ord, contrajo matrimonio con su enamorada Celia y dedicóse á derrochar su dote, primero sosteniendo costosas caballerizas, luego comprando automóviles á docenas y siempre jugando fuerte y gastando mucho en viajes.

En pocos años, el dote de Celia fué disipado, y Mario Amadeo dedicóse á vender las alhajas y los encajes de su esposa y los muebles y cuadros del palacio donde vivían.

Un día varios acreedores suyos le llevaron á los Tribunales, acusándole de estafador.

Hubo en Italia un gran escándalo, y el conde Rinaldi hizo que los jueces separaran á su hija del barón.

Este quedó reducido á una pensión alimenticia de 150 liras mensuales.

Hace tres meses, Mario Amadeo, huyendo de la justicia italiana, que quería prenderle por deudas, vino á Paris.

Su vida, aquí, fué desde el primer día azarosa en extremo.

Hospedose en hoteles de primer orden, compró joyas y ropas al crédito, no pagó cuenta ninguna, y sus amigos de un día tuvieron que evitarle, porque no cesaba de pedirles dinero.

Sin embargo, nadie se atrevía á exigirle judicialmente el pago de sus cuentas.

Vestía con tanta elegancia, daba propinas tan espléndidas, ostentaba tarjetas tan aparatosas, hablaba con tanto énfasis de sus nobles antepasados, que el número de engañados crecía como la espuma.

Enteróse de sus manejos la Embajada de Italia, y varios agentes de la Policía secreta, llegados de Roma, empezaron á vigilarle con discreción.

No hace muchos días, los policías italianos sorprendieron en un gran almacén, cuando se apoderaba, á escondidas de las dependientas, de una docena de medias de señora.

Registraronle, y vieron que tenía en uno de los bolsillos dos frascos de esencias.

—¿Dónde vive?—le preguntaron.

En un hotel de la Avenida de los Campos Eliseos—repuso dignamente.

Fue efectuado en éste un registro, y el comisario encontró varios autógrafos del difunto Rey Amadeo y un guardarropa formidable.

Había en él trajes elegantísimos á docenas; camisas á centenares y más de mil corbatas.

Apenas se ha hecho pública la noticia de la prisión de Mario Amadeo, centenares de acreedores suyos han acudido á los Tribunales.

La atroz jaqueca

El simple hecho de que los hombres rara vez padecen jaquecas, mientras que en las mujeres este padecimiento es muy frecuente, sugiere la idea de que la causa de esta diferencia estriba en la delicadeza del temperamento y sobre todo en las particulares funciones del sexo femenino. Si las regularidad de estas funciones experimenta la más pequeña alteración al momento sufren las mujeres jaqueca, dolores en la espalda, nerviosidad excesiva, insomnio.



Srta. MARIA RODRIGUEZ

Contra las jaquecas no hay nada semejante á las Píldoras Pink: dan buenos resultados cuando no halagado éxito favorable ninguno de los demás medicamentos contra dicha dolencia. En efecto: las Píldoras Pink modifican el estado general, enriquecen y purifican la sangre, fortalecen todos los órganos y regularizan sus funciones. No hay más alteraciones, existe regularidad perfecta, por consiguiente se acabaron las jaquecas. Las Píldoras Pink curan las jaquecas en los hombres porque ellas constituyen el mejor tónico del estómago: las jaquecas en los hombres casi siempre son de origen dispéptico.

El tratamiento por las Píldoras Pink, tan fácil y sencillo, ha dado admirable resultado á la Srta. Maria Rodriguez calle del Convento n.º 3, Cabeza del Buey (Badajoz), que nos escribe:

«He tomado las Píldoras Pink para curarme de una debilidad general intensa y de contínuos dolores de cabeza que me tenían totalmente abatida. Las Píldoras Pink me han sentado perfectamente y desde que las he tomado me encuentro con inmejorable salud: me han quitado la anemia y me han librado de las atroces jaquecas que tanto me atormentaban.»

Hállanse las Píldoras Pink en todas las farmacias al precio de 4 pesetas la caja; 21 pesetas las seis cajas.

INFORMACION LOCAL

Navegación

Vapores de la Compañía Trasatlántica de Barcelona:

El R. M. *Cristina*, salió el martes 20, á las 16 horas de Santander para Cernaña.

El *Legazpi*, salió el lunes 19, á las 17 de La Guayra para Puerto Rico.

El *Alfonso XIII* llegó el lunes 19, á las 6 horas á Habana.

El *Montevideo*, llegó el martes 20 á las 8 horas á Veracruz.

El *C. de Eizaguirre*, salió el martes 20, de Singapur para Manila.

El *P. de Sastre*, llegó el miércoles 21, á las 12 horas á Barcelona.

Premio

En la Asociación de la Prensa se ha recibido el premio que el Excmo. Sr. Conde de los Andes, diputado á Cortes por Jerez, dona á dicha Asociación para el Certamen científico literario que ha de celebrar la misma.

El Sr. Diputado deja á elección de dicha Asociación el tema á que se ha de aplicar dicho premio.

Concurso

El Parque Administrativo de suministros de Cadiz, anuncia un concurso que ha de celebrarse en este Parque y Depósito de Jerez de la Frontera, el día 3 de Julio próximo, para la adquisición de los siguientes artículos de inmediato consumo:

Harina de Castilla de 1.ª clase, cebada bien granada y limpia, paja de pienso, carbón cok, petróleo, carbón vegetal, esparto, antracita, aceite lubricante, leña de buena calidad.

Contratorpedero

Para la mar salió ayer á medio día el contratorpedero español *Terror*.

Buque de guerra

El transporte *Almirante Lobo* llegó anteanoche á este puerto procedente del de Larache.

Decíase que viene para embarcar 80.000 raciones, marchando á Larache nuevamente.

Pescado

Se aforaron ayer por Consumos 3.327 kilos de pescado.

Invitación

Por la Comisión encargada ha sido invitado el señor don José de Casaux, para recitar una poesía del inolvidable y malogrado poeta gaditano don Carlos Fernández Shaw, con quien le unía antigua amistad, en la velada que ha de celebrarse mañana viernes en la Excmo. Diputación provincial en honor del esclarecido vate, y el dicho señor Casaux se encuentra en esta de regreso de su viaje á Medina Sidonia, para donde habrá marchado hoy.

Fallecimiento

En el Hospital Mora ha fallecido don Francisco Cabrera Moncayo.

En paz descanse.

De quintas

La Comisión mixta oficia á la Alcaldía para que se presente el día 23 del actual á las 9 horas, para ser tallado y reconocido Miguel Rasconillos Humada, quinto del Valle de Valdelucio (Burgos).

El Sr. Gobernador

En el mixto de ayer marchó á Jerez el gobernador civil de esta provincia don Luis López García.

Ingreso

Por cuenta de su contingente provincial ingresó ayer en la Diputación, el Ayuntamiento de Algar.

A Jerez

Se ha ordenado la concentración en Jerez de 15 guardias civiles y un oficial de Infantería.

Cultos

La Real Congregación de la Vela y Mayor Culto al Santísimo Sacramento, establecida en la Iglesia de San Francisco, su oratorio, celebrará el presente año de 1911, solemne tridno, que consagra anualmente á este agosto misterio, con su segundo turno de Jubileo, que en los días 23, 24 y 25 de junio, estará en dicha iglesia.

A las seis de la tarde se practicarán ejercicios espirituales con Sermón, á cargo de los oradores que á continuación se expresan:

Primera tarde: R. P. Fray Angel Ortega, Guardián de este Convento Franciscano.

Segunda y tercera tarde: R. P. Fray Pedro P. Hernández, Vicario del mismo Convento.

El domingo 25, á las ocho, se dirá Misa rezada, en la cual se administrará la Sagrada Comunión.

A las once será la Función principal, en la que se dignará presidir la Congregación el Excmo. y Rvmo. Sr. Obispo de la Diócesis, protector de esta Real Congregación.

Predicará el panegírico el R. P. Fray Angel Ortega, Guardián Conciliar de la Congregación.

En la tarde de este día se hará la Procesión claustral con la Divina Magestad, dándose después la Bendición.

El padrón de cédulas

En el exterior de las Casas Consistoriales fué colgado ayer el siguiente anuncio: «D. Francisco Diaz Garcia, Alcalde presidente del Excmo. Ayuntamiento de esta capital:

Hago saber: Que debiendo procederse al cobro del impuesto de cédulas personales, correspondiente al año actual, queda expuesto al público en la oficina recaudatoria de arbitrios é impuestos municipales, sito en la planta baja de la Casa Consistorial, en horas hábiles y por término de 10 días, desde que este edicto sea inserto en el *Boletín Oficial* de la provincia, el padrón formado al efecto, pudiendo los interesados dentro del referido plazo, presentar las reclamaciones que fueran procedentes, en la inteligencia de que al finalizar aquel se dará por firme dicho padrón en la parte que no haya sido reclamada.

Lo que se publica para general conocimiento.

Cádiz 21 Junio 1911.—P. O., *Diego Fuente*.

Traje de verano

La fuerza de la guarnición vestirá el uniforme de verano, desde hoy.

Pérdida

Halladas en el día de ayer en la vía pública, y en distintos sitios de la población, dos papeletas de empeño en el Monte de Piedad, una de operación de alhajas y

la otra de ropas, se anuncia para que las personas que las crean de su pertenencia, puedan reclamarlas en la Secretaría municipal, sección de Alcaldía, donde se encuentran depositadas.

Notas municipales

Se ha encargado interinamente de la comisión de Policía urbana D. Waldo Freile, á quien le fué presentado ayer el personal subalterno.

El Sr. Freile conferenció con el Alcalde accidental D. Diego Fuente.

—El Sr. Alcalde recibió ayer el siguiente telegrama:

«Aprobada proposición para celebrar Centenario. Se aprobarán créditos que presente Gobierno á propuesta Junta nacional.—*Barrasa*.»

—Se han dado órdenes por la Alcaldía, para que desde hoy por la mañana, se riegue todo el pavimento terrizo del muelle, frente al fielato de Consumos.

—El maestro de la Escuela pública de niños número 4, interesa designe la Alcaldía cuál de los dos conductores de la misma, ha de prestar sus servicios á la número 9 con motivo del desdoble de la número 4.

—La Alcaldía del Puerto de Santa Maria pide se notifique á Rafael Martelo Mosquera. se presente el día 21 en el regimiento de Infantería de Marina en San Fernando.

—Por el Gobierno civil se remite á la Alcaldía para que se sirva informar, copia de la reclamación que hace Paulino González Caparrón, obrero municipal accidentado.

—A D. Manuel Camiño, conductor de la Escuela pública de niños número 4 se traslada para que preste sus servicios á la de igual clase número 9.

—El Sr. Jefe del Regimiento Infantería de Alava, interesa se notifique á D. Antonio Ibáñez Milla, la cantidad á que ascienden los créditos de Andrés García y García; y á Marcelino Mora Alos, otros particulares de igual índole que el anterior.

—Guillermo Pardo Armario, guardia municipal que fué, pide que se le jubile en atención á sus años de servicio.

—A los señores inspectores municipales de Sanidad de los distritos de Santa Cruz y San Antonio se les remiten partes manifestando la apertura de establecimientos en las calles Pasquin, San Francisco 21, San José 7, Sacramento 29, Feduchy 5, Duque de Tetuán 25 y 32, Sagasta 41, Rosario 11, Cervantes 31, Sacramento 13, Argantonio 8 y Plocia 11.

—Por el Negociado de Policía Urbana se les oficia á los señores D. Manuel Guerrero y D. José Diaz Brau, autorizándolos para la instalación y funcionamiento de motores eléctricos en las calles Gloria n.º 3 y Blanqueito núm. 2.

—Por el Gobierno Militar se interesa se diga á Antonio Ruiz Portillo, no tiene derecho á pluses de campaña.

ESPECTACULOS

TEATRO-CIRCO DE VERANO.—Compañía de zarzuela, bajo la dirección del primer actor Enrique Palacios y del maestro concertador Antonio Catalá.

Función para hoy:
A las 8 y 15.—Molinos de vientos.
A las 9 y 15.—La viuda alegre.
A las 11 y 30.—La gatita blanca.

CINE ESCUDERO.—Función por secciones.—Dos notables películas.

Presentación del notable artista Sr. Folier, la pareja de baile hermanos Palacios y la artista de cantos regionales La Torrerica.

TIPOGRAFIA MODERNA,

Beato Diego de Cádiz, 1 duplicado.